
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass im Schul-, Kultur- und Sportausschuss 
eine Mitteilungsvorlage mit einem Zwischenbericht zur Hochschulanbindung vorgelegt 
worden sei. Die Stadt sei zwischenzeitlich auch einem „Förderverein Hochschule“ beigetre-
ten. 
Eine Unterrichtung der Ratsversammlung wird befürwortet. Da es zu spät ist, das Thema 
noch auf die Tagesordnung für den 02.04.2019 zu setzen, wird vereinbart, die o. g. Mittei-
lungsvorlage allen Ratsmitgliedern digital zuzusenden. 
 
Zur EU-weiten Ausschreibung des City-Managements berichtet Herr Oberbürgermeister 
Dr. Tauras, dass noch diverse Fragen zu klären seien. Unter anderem gehe es dabei um Fra-
gen der Verbuchung von Vermögenswerten. Eine Wirtschaftsprüfungsgesellschaft sei mit der 
Klärung dieser Fragen beauftragt. Der angekündigte Termin für die Ausschreibung sei auf-
grund dieser Fragen und der bei EU-Vergabeverfahren vorgegebenen Fristen nicht zu halten. 
Die Ausschreibung könne erst zum 01.10.2019, ggf. auch erst zum 01.01.2020, erfolgen. 
 


